

Zusatzfrage

AM Kabon:

Wissen wir wie viele Bornheimer Schüler sich angemeldet haben und nicht angenommen wurden?

Antwort:

Die Europaschule hat 18 Schüler abgelehnt, davon sind 12 Schüler von der Sekundarschule Merten aufgenommen worden. 6 Schüler wurden nicht angenommen und haben sich auch sonst bei keiner Bornheimer Schule angemeldet.

Anmerkung Frau v. Bülow:

Es wird eine Einpendlerstatistik erstellt nur für die drei städtischen Schulen.

Die Zahlen werden in die Schulstatistik eingepflegt und mit zu Protokoll genommen (siehe Anlage Seite ).